

6/16
THU

大玉選手、青葉区長を表敬訪問



天下谷 秀文 青葉区長：

日本選手権銅メダルおめでとうございます。
職員一同応援しています。

大玉 華鈴 選手：

狙っているのは日本一。来年の日本選手権で絶対にリベンジしたい。世界大会で活躍できる選手になりたいです。

陸上七種競技で、FISU ワールドユニバーシティゲームズ内定と、日本選手権 3 位入賞した大玉華鈴選手（鶴川記念病院の健診課に所属し、日体大 SMG 横浜で陸上七種競技のアスリートとして活動）が、6 月 16 日、日体大 SMG 横浜 嘉山 GM、大井コーチ、鶴川記念病院 金子事務部長と共に、天下谷秀文青葉区長を表敬訪問してきた。

青葉区役所に伺うと、このような成績を収めた大玉選手を称え大勢の職員から拍手で会議室に通され、天下谷区長、馬淵副区長に迎えられた。

大玉選手が成績報告と今後の抱負を述べ、嘉山 GM の「総合型地域スポーツクラブ」への思いをお伝えすると、天下谷区長から、地域として大玉選手を応援していきたいことや、スポーツを通じた健康増進など、一緒にスポーツや育成を盛り上げていきたいと、励ましのお言葉を頂戴した。日本選手権の銅メダルを天下谷区長にお見せしメダルを掛けると、メダルの重さに感動しながら、青葉区からこのように日本や世界で活躍する人がいることをとても喜んでくれた。

大玉選手、グループ、クラブとともに、地域の健康増進に貢献していきたい。